



# Presseinformation

vom 29. April 2024

## Auf den Spuren Luthers wandern! – Eröffnung des fränkischen Lutherweges im Dekanat Nürnberg

Am 5. Mai 2024 wird um 9:30 Uhr in einem Festgottesdienst in der Pilgerkirche St. Jakob das Teilstück des fränkischen Lutherweges im evangelischen Dekanat Nürnberg feierlich eröffnet.

Es ist geplant, bis zum Jubiläum „500 Jahre Augsburger Bekenntnis“ im Jahr 2030, den Weg von Nürnberg bis nach Augsburg auszuschildern. Damit soll an die historische Route erinnert werden, die Martin Luther im Jahr 1510/11 wanderte, um am Reichstag zu Augsburg teilzunehmen.

Interessierte Wanderer und Pilger können ab sofort dem grünen „L auf weißem Grund“ folgend von der Pilgerkirche St. Jakob in Nürnberg bis zur Stadtgrenze bei Wolkersdorf und von dort aus weiter bis nach Weißenburg wandern.

Stadtdekan Dr. Jürgen Körnlein wird im Festgottesdienst die Festpredigt halten, während Pfarrer Hannes Schott die Leitung des Gottesdienstes übernimmt.

Grußworte halten Dr. Ekkehard Steinhäuser, Präsident der Deutsche Lutherweg-Gesellschaft e.V., sowie Michael M.F. Kummer, Landesbeauftragter der Deutschen Lutherweg-Gesellschaft für Bayern.

Sie sind herzlich zum Festgottesdienst eingeladen.

Hintergrund:

Weitere Informationen finden Sie unter

[www.lutherweg-bayern.de](http://www.lutherweg-bayern.de) und [www.lutherweg.de/lutherwege/bayern](http://www.lutherweg.de/lutherwege/bayern)

Eine Erweiterung des Lutherwegs nach Süden ist bereits in der Umsetzung. So haben sowohl das Dekanat Pappenheim als auch das Dekanat Augsburg einen Anschluss an den neuen Lutherweg geplant. Das große Ziel für die nahe Zukunft ist bis zum Jubiläum 2030 „500 Jahre Augsburger Bekenntnis“ durchgängig von Nürnberg bis Augsburg auf dem Lutherweg wandern und pilgern zu können.



Nürnberg, den 4/29/24  
Seite 2



Bild: Evangelisches Dekanat Nürnberg